
平成３０年６月定例会

６月２１日(木)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
氏 名 質 問 要 旨所 属 会 派

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ８ 山 本 雅 彦

２ 自由民主党 １５ 青 野 高 陽

３ 公 明 党 ４２ 高 橋 英 士

４ 自由民主党 ５４ 岡 﨑 豊

知 事

産業労働部長

教 育 長

警 察 本 部 長

知 事

保健福祉部長

農林水産部長

［一括質問］

１ 乗り合いバス事業について

２ インバウンド拡大について

３ 農産物等の販路拡大について

４ 女性消防吏員の活躍推進について

５ 公営発電施設へのコンセッション

方式の導入について

［一問一答］

１ 中山間地域の医療について

２ 歯科医療について

３ 農産物の生産拡大について

４ ほたるサミットについて

５ ＳＤＧｓの取り組み促進等について

６ 婦人会の役割等について

［一括質問］

１ ハラスメントの防止について

２ 学校の安全問題について

３ ＩＣＴ教育について

［一括質問］

１ 教育現場の状況について

２ 新たな観光資源の創出について

３ 南海トラフ地震を想定した対策に

ついて

４ 吉井川物揚場の原状回復について

知 事

知 事

公営企業管理者

危 機 管 理 監

県民生活部長

産業労働部長

農林水産部長



 

一括質問 

 

一般質問      自 民 党      山本議員 

 

 

１ 乗り合いバス事業について 

（１）国等の財政支援制度 

（２）県内事業者の収支状況等 

（３）国の補助制度見直しへの対応 

 （４）運転手不足への対応 

 

２ インバウンド拡大について 

 （１）シンガポール等でのプロモーション 

 （２）多言語コールセンターの利用施設拡大等 

 （３）農家民宿への支援 

 

３ 農産物等の販路拡大について 

（１）インバウンドをターゲットにした施策 

（２）民間事業者への支援策 

（３）中山間地域における販路開拓 

 

４ 女性消防吏員の活躍推進について 

（１）女性消防吏員の割合 

（２）市町村消防本部への協力 

（３）キャリアアップに向けた研修 

 

５ 公営発電施設へのコンセッション方式の導入について 

 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 危機管理監 ］ 

 

 

 

 

［公営企業管理者］ 

 

 



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      青野議員 

 

 

１ 中山間地域の医療について 

 （１）へき地診療所・無医地区の推移等 

 （２）現状の認識と対応方針 

 （３）データに基づくへき地医療対策の見直し 

 （４）医療水準の維持に向けた取り組み 

（５）コミュニティナース 

 

２ 歯科医療について 

 （１）歯科往診サポートセンターの周知 

 （２）家族の絆プロジェクト 

 

３ 農産物の生産拡大について 

 （１）新規就農者の確保・拡大 

 （２）農地・園地 

ア 不足している地域 

   イ 農地中間管理機構を活用した整備等 

   ウ 需要の大きな地域での整備支援 

 

４ ほたるサミットについて 

 （１）参加した感想等 

 （２）岡山ほたるフォーラムの開催 

 

５ ＳＤＧｓの取り組み促進等について 

 

６ 婦人会の役割等について 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 



 

一括質問 

 

一般質問      公 明 党      高橋議員 

 

 

１ ハラスメントの防止について 

 （１）岡山労働局のハラスメント相談の内容等の把握 

 （２）第４次岡山県人権政策推進指針の見直し等 

 （３）事業主への周知徹底 

 （４）幹部職員の研修義務化 

 

 

 

２ 学校の安全問題について 

 （１）児童生徒を取り巻く多様な危険への取り組み 

 

 （２）施設の防災対策 

    

 （３）危機管理マニュアル等 

ア 東日本大震災を教訓とした見直し等 

   イ 日ごろの検証等 

 （４）避難拠点施設としての安全検証等 

 

３ ＩＣＴ教育について 

 （１）県行政電子化の現状認識等 

 （２）ＩＣＴ整備に向けた市町村への働きかけ等 

 （３）校務支援システムの導入促進 

 （４）遠隔授業 

   ア 今年度以降の取り組み 

   イ 積極的な導入促進 

 

 

 

 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 警察本部長 ］ 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

［ 警察本部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 



 

一括質問 

 

一般質問      自 民 党      岡﨑議員 

 

 

１ 教育現場の状況について 

 （１）校風 

 （２）子供たちと十分に向き合うことのできる 

環境づくり 

 （３）人間形成の勉強 

 （４）教育県岡山の復活に向けた決意 

  

２ 新たな観光資源の創出について 

 （１）京橋周辺の新しいまちづくり 

 （２）実現に向けたさらなる発想 

 

３ 南海トラフ地震を想定した対策について 

（１）児島湾締切堤防の耐震対策等 

 （２）永久橋の建設 

 

４ 吉井川物揚場の原状回復について 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 


